

P & H
Projektmanagement GmbH
- Geschäftsleitung -
Postplatz 1
73230 Kirchheim

Stuttgart, im Januar 2012

OLGÄLE
STIFTUNG



STIFTUNG FÜR DAS
KRANKE KIND E.V.

Sehr geehrte Damen und Herren,

herzlichen Dank für Ihre großzügige Zuwendung an die Olgäle-Stiftung für das kranke Kind e.V. anlässlich des Weihnachtsfestes. Wir sind sehr dankbar, dass Sie uns eine Spende haben zukommen lassen. Kann doch damit den kranken Kinder im Olgäle geholfen werden. Wie Sie sicher wissen, haben wir eine außergewöhnlich gute Kinderklinik in Stuttgart und der Erhalt dieser Klinik ist für die kleinen Patienten sehr wichtig. Von Seiten der Olgäle - Stiftung versuchen wir, die Eltern und ihre kranken Kinder zu unterstützen. Dank der Spenden können wir die psychosoziale Betreuung durch die Finanzierung von Psychologen und Sozialpädagogen deutlich verbessern, da die Seele eine ganz wichtige Rolle für die Genesung spielt. Lachen macht gesund! Unsere Clowns auf den Stationen lenken die Kinder von Schmerzen und die Eltern von Sorgen ab.

Auch haben wir eine Pflegeberatung für junge Eltern zu allen Fragen der Pflege und Ernährung eingerichtet. Musikstudenten musizieren mit den kleinen Patienten auf der Krebsstation. Auch zahlen wir die Leasingraten für ein Auto für das Palliativteam, damit sterbende Kinder besser zu Hause betreut werden können.

In der Kinder- und Jugendpsychiatrie ist der Zugang zu vielen Kindern und Jugendlichen sehr schwer. Verstärkt unterstützen wir daher eine Therapie mit Pferden. Über den warmen Pferderücken, die Zuverlässigkeit des Pferdes und das gewonnene Selbstvertrauen öffnen sich die Kinder besser einer medizinischen, bzw. psychologischen Behandlung. Immer wieder kaufen wir medizinisches Gerät. Ein großes Projekt dieser Art wird in den kommenden Monaten ein markerloses Ganglabor für schwerstbehinderte Kinder sein.

Seit einigen Jahren ist es uns ein besonderes Anliegen, dass der Neubau des Olgahospitals auf dem Areal des Katharinenhospitals eine kindergerechte Ausstattung bekommt, um den kleinen Patienten die Angst vor einem Klinikaufenthalt zu nehmen. Eine große Arche über zwei Stockwerke, ein originelles Leitsystem an den Wänden, das Tiergeschichten erzählt, Innenhöfe als grüne Oase oder mit einem Schmetterlingsmobile bunt gestaltet und eine neue Bibliothek. Leider kann nicht allen Kindern geholfen werden. Mit einem würdevollen Raum wollen wir den Eltern die schweren Stunden des Abschiednehmens erleichtern.

Dies sind unsere Pläne für den Neubau, die nicht von der öffentlichen Hand vorgesehen waren. Sie sehen, die Aufgaben gehen nicht aus. Daher sind wir für Ihre Unterstützung sehr dankbar.

Wir wünschen Ihnen alles Gute für das neue Jahr, sowie Ihrem Unternehmen weiterhin viel Erfolg.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Stefanie Schuster

Weitere Informationen unter www.olgaele-stiftung.de

Olgäle-Stiftung
für das kranke Kind e. V.
c/o Olgahospital
Bismarckstraße 8, 70176 Stuttgart

Tel.: 07 11 / 278 73976
Fax: 07 11 / 278 73979
www.olgaele-stiftung.de
info@olgaele-stiftung.de

Spendenkonto:
Baden-Württembergische Bank
Konto-Nr.: 22 66 550
BLZ: 600 501 01

Spendenkonto für den Neubau:
Baden-Württembergische Bank
Konto-Nr.: 200 77 33
BLZ: 600 501 01

Schirmherr:
Seine Königliche Hoheit
Carl Herzog von Württemberg

Vorsitzender des Kuratoriums:
Michael Horn

Präsidentin des Vorstands:
Dr. Stefanie Schuster

Geschäftsführender Vorstand:
Gabriele Kilian

Schatzmeister:
Helmut Irion-von Dincklage